

Drei Sterne für das Hotel Ebnet



Das Hotel & Restaurant Ebnet in der Neustadter Straße 53 wurde erstmals mit 3 Sternen der Deutschen Hotelklassifizierung ausgezeichnet. Urkunde und Plakette überreichten vom Deutschen Hotel- und Gaststättenverband (DEHOGA) Rheinland-Pfalz Vizepräsident Alf Schulz und Kreisvorsitzender Frank Darstein (Kreisverband Rhein-Pfalz). Gemeinsam mit Bürgermeister Hans-Dieter Schneider gratulierten sie dem Hotelbetreiberpaar Jürgen Ebnet und Anja Kassens-Ebnet zu dem schönen Erfolg. Jürgen Ebnet, Küchenmeister und Hotelbetriebswirt, übernahm 1996 das Gasthaus von seinen Eltern und baute es mit viel Liebe zum Detail aus. Er wird unterstützt von seiner Frau Anja, einer Hotelmeisterin sowie Hotelfachfrau Claudia Metzger. Die Hotelklassifizierung mit ihren fünf international anerkannten Kategorien wird seit 1996 interessierten Gastgebern angeboten. Sie basiert auf insgesamt 270 einzelnen Kriterien - einer Kombination von zwingend zu erfüllenden Mindestkriterien je Kategorie und fakultativen Kriterien, mit denen notwendige Punktwerte gesammelt werden können. Die Deutsche Hotelklassifizierung bietet dadurch eine transparente Übersicht über die Leistungen und Angebote. Ob ein oder fünf Sterne: Alle werden nach objektiven Kriterien vergeben, regelmäßig überprüft und modernisiert. Als Qualitätsmerkmal gewinnen die Hotelsterne auch - oder gerade - in Zeiten subjektiver Online-Bewertungen für die Hotelgäste an Bedeutung hinzu. Die offiziellen Hotelsterne zählen deutschlandweit neben persönlichen Empfehlungen und Online-Bewertungen zu den drei wichtigsten Orientierungshilfen für Privatreisende bei der Hotelauswahl.

*(Amtsblatt vom 25. September 2014)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*